

La Gazette de la Flamme des écoles

Hors série 17 - Édition du vendredi 12 avril 2024



St Florent des Bois -> Thorigny



Les élèves de St Florent des Bois sont les premiers à utiliser ce moyen de transport pour les phryges et la flamme : la remorque à vélo. Ils ont ainsi parcouru 9 km (aller) pour rejoindre leurs camarades de l'école de Thorigny. Les échanges ont eu lieu dans la cour de l'école après une magnifique cérémonie d'accueil.



Ce sont les élèves de CM de Thorigny qui ont ouvert le bal des festivités avec un haka de bienvenue. Les petits de maternelle ont ensuite proposé un chant chorégraphié sur le thème des JO, bien sûr, mais, en anglais ! Puis tout le monde s'est réuni autour de la lecture du serment G2024 en français et anglais, suivi de la danse des jeux.



L'après-midi, nos phryges ont baigné dans la découverte du rugby : passes en arrière, quiz JO + rugby + pays, plaquages, tirs de pénalités...



...arrachages de ballon. Une violence toute apparente, car la journée s'est déroulée dans l'amitié et le respect le plus total, comme le prouve la photo souvenir. Les élèves de St Florent sont repartis comme ils sont venus...à vélo, après avoir écouté un chant de départ (en forme d'encouragement) interprété par les élèves de CP/CE de Thorigny.